

# Die Nacht wird wieder bunt

Am Samstag wird die Fotoausstellung am Ruhrorter Leinpfad neu eröffnet

**RUHRORT** – Seit dem Kulturhauptstadtjahr 2010 ist die Außenausstellung „Die Nacht ist bunt am Hafenmund“ ein toller Hingucker am Leinpfad.

Doch seit Wochen sind die Rahmen leer; den zehn großformatigen Fotos von Daniela Szczepanski und Frank Hohmann („Aufnachtschicht“) hatten Wind und Wetter und leider auch Vandalismus zuge-setzt. Seit Jahresanfang konnten zehn Bildpaten und fünf weitere Sponsoren gewonnen werden, um die Bilder zu erneuern, teilweise mit neuen Motiven. Heute sind Presse und Sponsoren zur Aufhän-gung eingeladen, am Samstag wird groß gefeiert. *Mehr innen*



**Füllen (fast) den Rahmen:** Frank Hohmann, Iris Weißschuh, die die alten Fotos übermalt hat, und Hanjo Buch, Bassist von „The Secret“, die am Samstagabend Musik machen (v.l.). *Foto: tw*